
Protokoll: 

Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass die Unabweisbarkeit der Maßnahme gegenüber der 

Aufsichtsbehörde dargelegt werden konnte. Ausschussmitglied Herr Lütge-Thomas bittet die 

Verwaltung zu prüfen, ob die Möglichkeit besteht, beiderseitig der Straße jeweils eine Fahrradspur 

auszuweisen.  

Amt 66 wird eine entsprechende Prüfung veranlassen. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmte der Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


